Seite: 16



Thema: Kaiserwiese

Autor: k.A.

Wiener Wiesn: Charity für die Gruft

Montagabend lud der Ge-

rade-noch-Flüchtlingskoordinator Christian Konrad (am Freitag beendet er diese Funktion) bereits zum dritten Mal zur Charity-Veranstaltung auf die Wiener Wiesn. Unter dem Motto "Ein Wiesn-Herz für die Gruft" wurden 55.000 Euro für die Gruft gesammelt. Arabella Kiesbauer und Ramesh Nair führten durch den Abend, bei dem DJ Ötzi, Opus und The Rats Are Back auftraten. Unter den Gästen befanden sich neben den Wiesn-Geschäftsführern, Claudia Wiesner und Christian Feldhofer, unter anderem Michael Landau, Ingrid Thurnher, Manfred Ainedter, Andreas Matthä und Wolfgang Hesoun.



Ingrid Thurnher und Christian Konrad auf der Wiesn. [Harald Klemm]